

Que la justice et la paix se répandent Temps pour la Création

En ce Temps de la Création, en tant que disciples du Christ dans notre marche synodale commune, vivons, travaillons et prions pour que notre maison commune regorge à nouveau de vie. Que l'Esprit Saint continue de planer sur les eaux et qu'il nous guide pour « renouveler la face de la terre »

Pape François



Que la justice et la paix se répandent Temps pour la Création

De même, comme un bassin fluvial avec ses nombreux affluents, grands et petits, l'Église est une communion d'innombrables Églises locales, de communautés religieuses et d'associations qui se nourrissent de la même eau. Chaque source apporte sa contribution unique et irremplaçable, jusqu'à ce que toutes confluent dans le vaste océan de l'amour miséricordieux de Dieu. Pape François



Que la justice et la paix se répandent Temps pour la Création

Dieu veut que règne la justice, essentielle à notre vie d'enfants à l'image de Dieu, comme l'est l'eau à notre survie physique. Cette justice doit émerger là où elle est nécessaire, et non pas se cacher en profondeur ou disparaître comme l'eau qui s'évapore, avant qu'elle n'ait pu nous soutenir.

Pape François



Amos 5, 24

Que la justice et la paix se répandent Temps pour la Création

Comment pouvons-nous contribuer au puissant fleuve de la justice et de la paix en ce Temps de la Création ? Que pouvons-nous faire, en particulier en tant qu'Églises chrétiennes, pour restaurer notre maison commune afin qu'elle grouille à nouveau de vie ? Nous devons décider de transformer nos cœurs, nos modes de vie et les politiques publiques qui régissent nos sociétés.

Pape François



Que la justice et la paix se répandentTemps pour la Création

C'est la "conversion écologique" que saint Jean-Paul II nous a exhortés à entreprendre : le renouvellement de notre relation avec la création, de sorte que nous ne la considérions plus comme un objet à exploiter, mais que nous la chérissions comme un don sacré du Créateur.

Rendons-nous compte donc qu'une approche d'ensemble exige que nous pratiquions le respect écologique selon quatre directions : envers Dieu, envers nos semblables d'aujourd'hui et de demain, envers l'ensemble de la nature et envers nous-mêmes.